



Monsieur le Directe,

Les Organisations Syndicales CGT, SNU et SUD ne participeront pas au CTR de ce jour,

Dans le cadre des plans sociaux successifs (RGPP, PDMIT, PTE, fusion...) qui amputent encore et toujours les UT de leurs effectifs, vous nous convoquez en CTR le 07 janvier par message électronique du vendredi 20 décembre à 18heures.

L'ordre du jour comporte la consultation sur le projet régional « Ministère fort », lequel est joint à la convocation.

POURQUOI NOUS NE PARTICIPERONS PAS A CE CTR ?

La convocation nous a été transmise un vendredi soir, veille de congés de fin d'année. La plupart d'entre nous n'en a eu connaissance que le lundi 6 janvier. Que dire alors du délai d'examen des pièces transmises, préalable indispensable à un dialogue social de qualité !

Nous vous rappelons que nous représentons les agents avec lesquels nous n'avons pu échanger sur les documents finalisés.

Cette consultation sur le projet régional « Ministère fort » est un sujet trop important au regard des transformations que vont subir les services du Ministère pour qu'il soit traité avec la précipitation qui lui a jusqu'alors été réservée. Nous n'avons eu de cesse de le rappeler.

Pour notre part, nous accordons autant d'importance à cette consultation que vous semblez en accorder à la journée des vœux du 14 janvier.

Montpellier le 07 janvier 2014